



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

24/02/2024

LEGISLATIVO

## Se registra Álvarez Máynez como candidato a la Presidencia

Con la bandera de la nueva política, un templete fosfo fosfo y rompefondo, así se presentó Jorge Álvarez Máynez a su registro como candidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia, el primero en la historia de ese partido.

El candidato aprovechó para enviar un mensaje a sus virtuales rivales, Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez.



[https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3830?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3830&authkey=!AHJf\\_OreJXW-MNc&ithint=video&e=yGcMv1](https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3830?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3830&authkey=!AHJf_OreJXW-MNc&ithint=video&e=yGcMv1)